

中原小ホットニュース⑧

いも掘り



二十五日(金)に、芋掘りをしました。たくさん芋が収穫できて子どもたちは大喜びでした。

きょう、いもほりをしました。いものかたちがおそろいでした。いもをほるまえにちよつとだけいもがでていました。いもをほっていったらいもがなくなりました。大きいいもがとれてよかったです。一年 この

たくさんいもをほることができてうれしかったです。大きなカボチャぐらいの大きさのいもがとれてうれしかったです。自分たちでほったいもをもってかえることができるからうれしいです。またいもほりをしたいと思いました。二年 いちか

きょうは、小さいのが多かったけれど、今年のは大きいのがたくさんありました。顔よりも大きなものがあったのでうれしかったです。カボチャの形のいももありました。みんなが、「ここにあるよ。」と言って、そこをほってみたらつながっていておどろきました。十こくくらいたくさんついていてビックリしました。またやりたいです。二年 りひと

ぼくが心にのこったことは、大きなものが一本のつるにいっぱいついていていたことです。大きないもをほったとき、楽しい気持ちになりました。ぼくは、やきいもにして食べたいです。三年 ゆうげん

わたしが、心にのこったことは、ちよつとふかいところにあつたいもをほりだしたことです。細長いいもでした。自分でがんばってほつたので「おいしいだろうな。」と心の中で思いました。楽しかった。次はいもほりもがんばりたいとおもいます。三年 きらり

わたしは、心にのこったことが二つあります。一つ目は、友達といっしょにしました。二つ目は、いもをほったことです。一輪車で運んでいる人もいたので、すごいと思いました。四年 ひかり

ぼくが、いもほりで心にのこったことは二つあります。一つ目は、ものすごく大きいいもをほってびっくりしました。二つ目は、ほるのがたいへんだったことです。ずっとほってつながって、やっとならないうれしかったです。はやくいもを食べたいです。五年 てるあき

今日のいもほりで心にのこった事は、さつまいもが一回ほった所から何個も何個もできておもしろかった事です。今年は、去年より多くとれたため楽しかったです。六年生は、最後のいも掘りになったと思います。五年 ういと

今日いもほりをしました。私は、今年で最後のいもほりをみんなで出来て良かったです。いもを取るとき小さい物と大きい物もたくさん出てきてとてもうれしかったです。みんな協力して取れた事も思い出に残りました。六年 ちえり

ぼくがいもほりで心に残ったことは二つあります。一つ目は、いもがたくさんとれたことです。五月からみんな協力して大切に育ててきました。その大切に育ててきたいもが、十月になるとたくさん実ってとてもうれしかったです。二つ目は、みんなで協力していもをほったことです。とるのが難しいいもも、みんなで協力すれば取ることができました。家に帰って食べるのが楽しみです。六年 はると